

Presse-Information  
12. Dezember 2017

### **30 Urlaubswochen für schwerkranke Kinder gespendet**

**Das BMW Group Werk Steyr feierte kürzlich mit einem Tag der Offenen Tür sein 35. Produktionsjubiläum. Dank der Unterstützung der Mitarbeiter und Gäste konnten bei der Veranstaltung 30.000 Euro an das Kumplgut in Wels gespendet werden. Damit konnten 30 Familien mit schwerkranken Kindern hier einen sorgenfreien Urlaub verbringen. Wir haben der Einrichtung einen vorweihnachtlichen Besuch abgestattet.**

Das Kumplgut ist eine gemeinnützige Einrichtung in Wels, die schwerkranken Kindern nach einem langen Krankenhausaufenthalt einen Erholungsurlaub mit der ganzen Familie anbietet - und das kostenlos und unbürokratisch.

„Wir wollen den Kindern und ihren Familien helfen, sich in einer entspannten Umgebung zu erholen, wieder zusammen zu wachsen und Kraft zu tanken.“ so Geschäftsführer Florian Aichhorn. Ein Team aus Pädagogen kümmert sich rührend um die Kinder und ihre Angehörigen. Geboten wird ein buntes Erlebnisprogramm mit Erholung, Spiel und Spaß - ganz individuell auf die Gäste, ihren Gesundheitszustand und ihre Bedürfnisse zugeschnitten.

Sogar die acht Zimmer können - je nach Familiengröße und Belegung - umgebaut werden. „In Kürze haben wir eine Familie mit sieben Kindern zu Gast, davon sind zwei schwerkrank. Die haben einfach andere Bedürfnisse als eine Familie mit einem Kleinkind.“ Neben vielen Ausflügen bietet auch das Kumplgut selbst jede Menge Attraktionen für die Gäste. Zum wunderschönen Bauernhof gehört auch eine riesige Außenfläche mit Schwimmteich, Riesenspielplatz, Spielwiese, Obstgarten und vielem mehr. Auch im Innenbereich stehen große Spiel- und Lesezimmer zur Verfügung. „Nächstes Jahr wollen wir den Dachboden ausbauen und einen Indianerspielplatz, einen Gokart Parcours und einen Fußballplatz einrichten. Bei uns sollen die Kinder immer etwas erleben. Wenn sie viel erleben, haben sie keine Zeit, über ihre Krankheit nachzudenken.“ so Aichhorn weiter. Viele leuchtende Kinderaugen geben ihm recht.

Der unabhängige Verein finanziert sich ausschließlich über Spenden. Über monatliche Patenschaften werden die laufenden Kosten wie Betriebskosten und Personal gedeckt. Die Zusatzkosten, die die Familienurlaube verursachen, wie zum Beispiel Verpflegung, Ausflüge und vieles mehr, werden über Spenden abgedeckt. Dank der Spende vom BMW Group Werk Steyr konnten 30 Urlaubswochen finanziert werden.

Nähere Informationen zum Kumplgut finden Sie auf der Website [www.kumplgut.at](http://www.kumplgut.at). Der Erlebnishof kann auch besucht werden und bietet immer wieder Veranstaltungen für interessierte Menschen an. Wer über Neuigkeiten auf dem Laufenden gehalten werden möchte, kann sich auch kostenlos auf der Homepage für den Newsletter eintragen.

Presse-Information  
Datum 12. Dezember 2017  
Thema 30 Urlaubswochen für schwerkranke Kinder gespendet  
Seite 2

#### Factbox

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI und Rolls-Royce der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Im Jahr 2016 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 2,4 Millionen Automobilen.

Das BMW Group Werk Steyr ist das weltgrößte Motorenwerk der BMW Group. Zu Spitzenzeiten werden hier von rund 4.500 Mitarbeitern über 6.000 Motoren täglich produziert. In Steyr befindet sich auch das weltweit einzige Entwicklungszentrum der BMW Group für Dieselmotoren.

[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen zur Presseaussendung an:

**Mag. Barbara Krahwinkler**  
Leiterin Werkskommunikation Steyr

**BMW Group Werk Steyr**  
Hinterbergerstraße 2  
4400 Steyr  
Tel. +43 7252 888 2250  
mail: [barbara.krahwinkler@bmw.com](mailto:barbara.krahwinkler@bmw.com)